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APPEL DE CANDIDATURES – PERSONNEL ENSEIGNANT 

ORGANISATION : Commission scolaire Riverside 
RÉGION DE TRAVAIL : Montérégie 
TYPE DU POSTE : Banque de candidatures – enseignantes ou enseignants en formation professionnelle 

DESCRIPTION  
La Commission scolaire Riverside est présentement à la recherche de candidates et candidats bilingues pour 
créer une banque de personnes qualifiées pour combler ses banques de candidatures dans la classe d’emploi 
suivante:  

PERSONNEL ENSEIGNANT BILINGUE 
Nous recherchons des enseignants bilingues qualifiés et disponibles capables d’assumer les responsabilités liées 
à l’enseignement de programmes à la formation professionnelle, sur une base contractuelle ou en suppléance 
dans les différents centres de formation professionnelle de notre territoire pour le programme Mécanique de 
machines fixes 

EXIGENCES : 
Détenir un permis d’enseignement; 

OU avoir 3 000 heures d’expérience dans une des disciplines visées dans ce programme d’études; 

OU avoir complété 15 crédits de spécialisation dans une des disciplines visées dans un même programme 
d’études; 

OU détenir une autorisation légale d’enseigner. 

Une expérience en enseignement est un atout. 

ENTRÉE EN FONCTION : DÈS QUE POSSIBLE 

SALARIES ET AVANTAGES : 
Salaire et conditions de travail selon la convention collective du personnel enseignant. 

Veuillez faire parvenir votre demande écrite ainsi que votre curriculum vitae, à  l’adresse courriel suivante :  
riversidecv@rsb.qc.ca 

La Commission scolaire Riverside souscrit à un programme d’accès à l’égalité en emploi et invite les femmes, les minorités 

visibles et ethniques, les autochtones et les personnes présentant un handicap à poser leur candidature. 
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VOCATIONAL TRAINING TEACHER APPLICATION  

EMPLOYER: Riverside School Board 
PLACE OF WORK: Montérégie 
POSITION: Bank of candidates – Vocational Training Teachers 

DESCRIPTION 
The Riverside School Board is currently seeking bilingual qualified teachers to create a bank for the following 
employment category. 

BILINGUAL TEACHER 
We are seeking qualified bilingual teachers available to carry out the duties associated with the teaching of 
vocational training programs (contract or subbing) at our various vocational training centres located within our 
territory and for the Stationary Engine Mechanics (Power Engineering) program. 

REQUIREMENTS:  
Hold a teaching permit. 

OR have 3,000 hours of experience in one of the specializations for one of the specific vocational training 
programs listed above. 

OR have completed 15 credits in one of the specializations for one of the specific vocational training programs 
listed above. 

OR hold a legal authorization to teach. 

Teaching experience is an asset. 

START DATE: AS SOON AS POSSIBLE 

SALARY AND WORKING CONDITIONS: 
Salary and working conditions in accordance with the Teachers’ Collective Agreement. 

Please send your written request along with your curriculum vitae to the following email address: 
riversidecv@rsb.qc.ca. 

Riverside School Board has implemented an Equal Access Employment Program and encourages applications from women, 

members of visible and ethnic minorities, Aboriginal people and people with disabilities. 
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